



よくまなび よくあそび  
～ 人生を拓く力の育成 ～  
まなび いっぱい  
やさしさ いっぱい  
げんき いっぱい

# 一年の希望は春が決める！

通勤の途中で、菜の花を見つけました。校庭では、寒い冬を乗り越えたチューリップやパンジーが春の彩りを揺らしています。あたたかな日差しや草花の香りが、生命力あふれる春の到来を告げる中、大洲小学校の令和4年度がスタートしました。

クラス替えがある学年もあれば、担任が変わるクラスもあります。これから始まる新しい学校生活へのドキドキ感とワクワク感。それは、子どもたちだけでなく、教職員も同じです。

中国のことわざ「一年の希望は春が決める。一日の希望は晩（暁）が、家族の希望は和合が、人生の希望は勤勉が決める」というものがあります。

草木の花が咲き誇り、春の気配を感じてくると、不思議なほど頑張ろうという気持ちになってきます。心機一転、新しい目標を決めて頑張りたいものです。この春に、一年の希望を叶える因をつくりたいものです。



「うさぎとかめ」の昔話で、なぜ「かめ」が勝ったのか。その理由を聞いたことがあります。「かめ」が勝ったのは、別に相手が「うさぎ」だったからではありません。「うさぎ」は「かめ」を見て走ったので、「まだ大丈夫、まだ大丈夫」と油断しました。対する「かめ」は、自分のゴールのみを見つめて歩み抜きました。相手がだれであろうと、ただ自分の道を、自分の全力で、休まず、あせらず、一歩一歩、歩んだ。だから最後に勝ったと…。

「他人に勝つ」ことよりも、「今までの自分に勝つ」、それが大切だと思います。人や環境がどうであれ、一喜一憂せずに、「昨日の自分」よりも今日は一歩前へ進んだ。「今日の自分」よりも、明日はこれだけがんばろう。是非、この春に、そういう一日一日を積み重ねてほしいと思います。自分を磨き続けた人に、栄冠は輝きます。

本年度は新生100名を迎え、全校児童526名、各学年3クラスの18学級でスタートしました。新1年生の保護者の皆様には、心から小学校入学のお慶びを申し上げます。子どもたちにとってもはじめての学校生活です。不安と緊張の中にも喜びで胸が膨らんでいることでしょう。早く学校に慣れ、毎日の学校生活が喜びと楽しさのあふれたものになってほしいと願っております。

また、1学年ずつ進級した子どもたちの保護者の皆様、おめでとうございます。子どもたちは、これから始まる新しい学年への大きな期待と様々な希望を、胸に抱いていることと思います。大洲小学校教職員一同、この子どもたちの限りない期待に添えるように力を尽くしますので、よろしくお願いいたします。



# 今年度の教職員を紹介いたします

|     |  |     |  |     |  |
|-----|--|-----|--|-----|--|
| 1-1 |  | 1-2 |  | 1-3 |  |
| 2-1 |  | 2-2 |  | 2-3 |  |
| 3-1 |  | 3-2 |  | 3-3 |  |
| 4-1 |  | 4-2 |  | 4-3 |  |
| 5-1 |  | 5-2 |  | 5-3 |  |
| 6-1 |  | 6-2 |  | 6-3 |  |

|        |  |         |  |        |  |
|--------|--|---------|--|--------|--|
| 校長     |  | 教頭      |  | 教務主任   |  |
| 音楽専科   |  | 養護教諭    |  | 栄養教諭   |  |
| 日本語指導  |  | 県事務     |  | 市事務    |  |
| 市少人数   |  | 用務員リーダー |  | 用務員    |  |
| 学校司書   |  | ゆとろぎ相談員 |  | ALT    |  |
| 外国語指導員 |  | 外国語指導員  |  | 外国語指導員 |  |
| SSS    |  | SSS     |  | たまプロ   |  |

よろしくお願いいたします

## 連絡事項

### メール登録のお願い ～新入生および転入生で未登録のご家庭はお早めに！

本校では、緊急時の連絡を学校メールで行っています。転入されたご家庭など未登録のご家庭につきましては、メール登録の方法をお伝えしますので、学校（担任）まで連絡をお願いします。なお、新入生につきましては、配付しましたメール登録に関する文書を確認のうえ、登録の手続きをお願いいたします。

### 市川市非常変災時（台風、地震等）における学校等の対応について

市川市では非常変災時において、気象に関しては、午前6時の時点で、特別警報（暴風警報・暴風雪警報・大雪警報）または警戒レベル4以上が発令されている場合は、学校から連絡があるまで「自宅待機」となります。

また、地震への対応では、登校前に千葉県北西部で「震度5弱」を観測した時点で、児童生徒は「自宅待機」とし、緊急連絡メールで対応を連絡します。

※緊急連絡メールで対応しますが、学校からの連絡がない場合でも、安全確保を最優先し、各ご家庭の判断で登校を遅らせたり、休ませたりするなどの対応を認めております。

なお、詳細は、学校ホームページのメニュー「安全・安心」に載せてありますので、ご確認ください。

<https://ichikawa-school.ed.jp/ohsu-sho/>

